

Beratendes Ausschussmitglied Heinsonn berichtet, dass sich der Jugendrat gemeinsam mit der Jungen Union und den Jusos am 13.09.2016 an den drei Schulen im Pädagogischen Zentrum am Campus vorgestellt hat. Teilgenommen haben Schülerinnen und Schüler ab dem neunten Schuljahr. Die Präsentation war sehr gut.

Im Jugendrat selbst gibt es ein neues Mitglied sowie drei weitere Schüler/innen, die ihr Interesse an einer Mitarbeit im Jugendrat bekundet haben.

Stellvertretender Ausschussvorsitzender Zachow fragt nach dem Sachstand bezüglich der Ergänzung des Jugendrates um die Schülervertretungen und ob hierfür ein Beschluss des Jugendhilfeausschusses notwendig sei.

Die Verwaltung antwortet, dass hierfür kein Beschluss benötigt wird und sie zu diesem Thema seit längerer Zeit im Austausch mit den Schulleitungen und Schülervertretungen des Schulcampus steht. Ein gemeinsamer Vorschlag und eine eventuelle Satzungsänderung könnten dem Jugendhilfeausschuss voraussichtlich im kommenden Jahr präsentiert werden.